



En Fundación Repsol continuamos con nuestro compromiso con la plena integración de las personas con discapacidad, y con la recuperación y conservación del entorno.

Para ello, hemos organizado la **Marcha por la integración**, que tendrá lugar el domingo 15 de enero a las 12:00h, en el Puerto de Cartagena.

La “Marcha por la integración”, es un circuito de 4,5 km en el que puede participar todo tipo de público: mayores, jóvenes, niños, personas con discapacidad. Su fin no es ganar, sino impulsar la participación de todos.

En el desarrollo de la marcha contaremos con la colaboración de nuestros **voluntariosR**



**marcha por  
la integración**

Inscripción GRATUITA, ¡Anímate y Participa!  
Más información en Fundación Repsol